



Número 12, Julio-Agosto 2013

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 17 de Julio de 2013

Nuevo intento de suicidio en la Prisión Provincial de Guantánamo

Abel Romero Guzmán de 48 años de edad se auto agredió cortándose en el antebrazo izquierdo con una hoja de afeitar propiándose 28 puntos de sutura y luego intento ahorcarse en el Destacamento 2-B, Cubículo Nro.10 donde se encuentra cumpliendo su condena.

La fuente de esta información, el reo disidente Vladimir Martínez, nos relata que el auto agresor justifica su proceder en el hecho de que está cansado de los constantes abusos y atropellos que constantemente comete sobre él, el Oficial Reineris Romero Creach, jefe de Orden Interior de la cárcel quien no está satisfecho con sus vejaciones con el reo, la emprendió con su familia el día 16 de Julio maltratándola durante la visita reglamentaria, lo que incito al reo al intento de suicidio.

Abel Romero Guzmán es vecino de la zona rural de Capiro en la lejana ciudad de Baracoa y desde ese día se encuentra hospitalizado.

Prisión Típico de las Tunas 19 de Julio de 2013

Prisiones convertidas en escuelas

Para mí la prisión si se ha convertido en una escuela, no me cabe la menor duda. Después de observar el terrible fraude escolar existente comencé a preocuparme por conocer cuáles son mis derechos y libertades, los cuales con 37 años de edad no conocía.

Hoy, completamente convencido puedo afirmar que en Cuba se violan descaradamente los Derechos Humanos, el gobierno persigue y reprime a las personas que piensan diferente y lo expresan con libertad, las persigue, las encarcela y luego las destierra de sus lugares de residencia para que sus seres queridos tengan que viajar cientos de kilómetros para visitarlos en lejanas prisiones.

Los cubanos no tenemos derecho a la libertad de expresión, de asociación, de reunión, de manifestación y otras libertades esenciales para la vida, literalmente en mi país no existe un estado de derecho si no una vergonzosa dictadura que hiere con saña los principios de la democracia en pleno siglo XXI.

Director: Israel Poveda Silva, **Sub director:** Randy Caballero Suárez, **Consejo de Redacción:** Yanier Joubert Cisnerro, Ronalds Leiva Salas, Colaboradores: Vladimir Ramírez Martínez, Rafael Molina Rodríguez, Mirdael Matos Galinza y Heriberto Téllez Reinoso.

Dirección: 17 norte / Santa Rita y San lino Edif 131 Apto 3412
Teléfono: 385 118

puñetazos y patadas que le propinaron los agentes por simples sospechas de actos contrarios al gobierno en vísperas del 26 de Julio.

Prisión Típico de las Tunas 26 de Julio de 2013

Auto agresiones en vísperas del 60 aniversario del asalto al cuartel Moncada

Una oleada de auto agresiones se suscitaron en el interior de esta prisión justo cuando las autoridades penitenciarias se preparaban para festejar por el 60 aniversario de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Humberto Echavarría García, reo disidente, nos reporta desde el interior de esa prisión que las auto agresiones se han producido como forma de protesta por los malos tratos, las golpizas y las torturas a que son sometidos los reos por indisciplinas o simples caprichos de los carceleros. Tal es el caso de Eduardo Alvarés Reyes, quien se inyectó heces fecales en la plena derecha y la tiene en muy al estado, así como los casos de Eduardo Velerano Arencibia, Nelson de la Rosa Lozada, Raúl Hidalgo Harrosey José Santesteban Mojica, Yosvani Cedeño Fernández y Roberto Guerra Cruz quienes han atentado contra su salud y su vida de diferentes formas.

Prisión Típico de las Tunas 31 de Julio de 2013

Militares aplican método de tortura psicológica en la prisión provincial de las Tunas

La privación del sueño es conocido como uno de los métodos de tortura más antiguos y eficaces del mundo lo que no lo convierte en algo bonito y legal a pesar de su eficacia.

Pero los carceleros de la prisión Típico de las Tunas lo han adoptado desde el pasado 29 de Julio para martirizar a los reos y desquitarse por su comportamiento rebelde durante las festividades por el 26 Julio.

Según nos comenta Luis Silva Pérez fuente de esta información, los militares Leinder, Alayo, Vega, Leidis, Juan Carlos y Junior Ibañez quienes pertenecen a diferentes grupos de guardia, son los encargados de no dejar dormir a los reos irrumpiendo en las celdas, golpeando los candados y realizando registros a altas horas de la madrugada encendiendo las luces y dando gritos de "De Pie".

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 31 de Julio de 2013

Niegan atención médica a reo con problemas visuales

El reo Yanoski Pérez Pérez denuncia desde el interior de esa prisión guantamamera que el pasado miércoles 31 de Julio debía asistir a consulta en el Puesto Médico de la prisión para tratarse un padecimiento en los ojos, pero le fue negada la atención médica.

El reo nos comentó por vía telefónica que la Dra. Silini Ducá Frómata le manifestó sin miramientos que no lo atendería porque no le daba la gana y que en numerosas ocasiones, año tras año, los reos que se plantan firmes en sus reclamos de ser atendidos por los médicos, reciben engañosamente inyecciones de agua para sus dolores y en otras ocasiones reciben pastillas de Dipirona o Aspirina que los carceleros cargan en sus bolsillos para repartir a quien le duela algo.

Prisión Combinado de Guantánamo 1ro de Agosto de 2013
Reos se quedan sin almorzar en prisión provincial de Guantánamo

Vladimir Ramírez Martínez reo disidente nos comunica que el 1er Te. Eladio Fernández Carrillo junto al consejo de dirección de dicha prisión dejaron sin almorzar a 56 reos del Destacamento 2-B.

Cuenta Vladimir que el hecho ocurrió en horas del mediodía cuando se percataron de que no alcanzaba para todos, la solución fue darles un poco de harina de maíz con sal, un plátano inventado en los laboratorios y agua de frijoles que nadie supo de donde salió.

Muchos reos no almorzarán debido a sus padecimientos de hipertensión arterial, gastritis, úlceras y otras.

Velasco Holguín 2 de Agosto de 2013

Tribunal de Placeras en la provincia de Villa Clara decretó dos años de privación de libertad contra el activista de derechos humanos e integrante del Frente Nacional de Resistencia Cívica Orlando Zapata Tamayo-FRNCOZI, Iván Fernández Depestre por rendirle homenaje a Frank País García el pasado 30 de Julio.

La Alianza Democrática Oriental-ADO- y el Frente Nacional de Resistencia O.Z.T. dan a conocer su postura de protesta ante tamaña cobardía del Ministerio de Justicia Nacional recordando que detrás de toda ésta patraña, está la mafia que dirige el tirano Raúl Castro, heredero de las bajezas de su hermano Fidel.

Este "gobierno" que se apoya en el miedo infundido a sus ciudadanos y en el desconocimiento de estos mismos de sus derechos más elementales, tiembla ante una simple acción civilista como la que mantiene en prisión a nuestro hermano Iván Fernández Depestre.

Hacemos un llamado a la opinión pública internacional y a las diferentes organizaciones de derechos humanos del mundo a exigir la inmediata liberación del activista de derechos humanos Iván Fernández Depestre y a condenar al régimen militar imperante en Cuba por sus constantes violaciones de los derechos humanos y civiles.

Rafael Leyva Leyva.

Directivo del F.N.R.O.Z.T. y de la ADO--Velasco 2 de Agosto de 2013-Prov de Holguín

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 3 de Agosto de 2013

Desconocen peritaje médico de especialistas de Medicina Legal en cárcel de Guantánamo

Desde el interior de la prisión provincial guantamamera nos reporta el reo disidente Alexis Romero Orduñez que el Mayor Yoelvis Caigal Carrillo, jefe de dicha prisión, le dijo en la cara y con total desfachatez que no le iban a conceder la licencia extrapenal porque él era un gusano y un contrarrevolucionario.

Romero Orduñez, es un reo disidente muy activo en la lucha contra la tortura y los malos tratos en las prisiones cubanas, pero, padece de Artritis Reumatoide, Fiebre Reumática, Estenosis Mitral-soplo en el corazón-, Hemofilia y trastorno psiquiátrico.

Según palabras del reo, la dirección de la cárcel no cumplirá con lo expuesto por la comisión de Medicina Legal que lo declaró incompatible al régimen penitenciario por su postura contestataria y sus constantes denuncias desde la cárcel.

Guantánamo domingo 4 de agosto de 2013

Niños y adultos lesionados por accidente durante el carnaval infantil en Guantánamo

Durante la fiesta para niños denominada Carnaval Infantil celebrada el

Hoy, en esta prisión de las Tunas donde me encuentro, me dedico humildemente a predicar con la Declaración Universal de Derechos Humanos como un pequeño aporte personal a la lucha que libran mis hermanos de la oposición pacífica en la isla de Cuba por alcanzar la verdadera democracia y desterrar por siempre el terror y la mentira con que los hermanos Castro usurpan nuestros derechos.

Humberto Echavarría García—Miembro de la Alianza Democrática Oriental

Prisión Típico de las Tunas 19 de Julio de 2013

Crean "Destacamiento Especial" para reos problemáticos en la prisión provincial de Las Tunas

Denuncia el reo disidente Humberto Echavarría García desde el interior de esa prisión que el Tte. Cnel. Idarnel Campos, jefe del penal, creó un nuevo destacamiento para disciplinar a los reos que provocan riñas, consumo de drogas, apuesten o protesten contra su arbitrariedad y abusivo reglamento carcelario.

Humberto Echavarría narra cómo son golpeados y torturados los reos que son enviados para ese destacamiento, entre estos desdichados nombra a Yordany Pérez Corrales, quien se autoagredió cortándose en el rostro ante la impotencia por recibir una bofetada de manos de uno de los carceleros.

El reo autoagresor fue pateado varias veces encima de la herida de 19 puntos cuando se encontraba tirado en el suelo de su celda y luego los militares lo rociaron con gases lacrimógenos tan fuertes, que afectaron a todos los demás reos. Además, añade Humberto, a ese "Destacamiento" llamado Pasillo I, no llega el agua, por lo que los reos no pueden ni lavarse las caras cuando son bañados con los gases lacrimógenos.

Prisión Típico de las Tunas 19 de Julio de 2013

Protesta de reos disidentes suma a varios reos comunes en prisión de las Tunas

Humberto Echavarría García y Jorge Cervantes García disidentes encarcelados en esta prisión, protagonizaron una sonora protesta el pasado día 15 de este mes de Julio en contra de la corrupción y de la tortura.

Echavarría García por vía telefónica nos reportó que las autoridades de la prisión chantajeaban emocionalmente a los familiares de los reos para que estos se ocupen del abastecimiento de bombillas, instrumentos de limpieza y otros artículos para el mantenimiento y la higiene de la cárcel.

A la protesta de Jorge y Humberto se sumaron numerosos reos, los cuales ayudaron a pintar carteles contra el gobierno, lanzaron proclamas y gritaron a viva voz "abajo la corrupción y abajo la tortura". La dirección de la cárcel hizo oídos sordos a la protesta, no intervinieron como represalias con los líderes, al menos hasta el momento.

Palma Soriano, Santiago de Cuba, 22 Julio de 2013

Homenaje a Oswaldo Paya en el 1er aniversario de su desaparición física

Integrantes de los bloques opositores Alianza Democrática Oriental-ADO y del Frente Nacional de Resistencia Cívica Orlando Zapata Tamayo-FNRCOZT, rinden homenaje al fallecido líder del Movimiento Cristiano de Liberación Oswaldo Paya Sardiñas en el primer aniversario de su desaparición física.

Desde el municipio santiguero de Palma Soriano, nos reporta el activista William Cepeda Cordero la actividad realizada en la Biblioteca Independiente que lleva el nombre del artífice del "Proyecto Varela" este lunes 22 de Julio donde los activistas de Derechos Humanos, sostuvieron un conversatorio sobre los valores que la Unión Europea reconoció en el líder del MCL para otorgarle el premio a los derechos humanos Andrei Sajarov.

Los participantes en el homenaje fueron —Misael Valdez Díaz, Agustín Alonzo Parada, Roberto la Rosa Estrada, Adrián Risquenes Torres, Julio Cobas Rivero, Arian Risquenes Torres, Osmany Savón Gonzales, Adrián Cudiño Galán, Pedro Figueredo, Yanelis Santana Leyva, Reinado López, Alexander García Bisser.

Prisión Nacional de Boniato, Santiago de Cuba 23 de Julio de 2013

Desabastecimiento de agua en el Régimen Especial de Boniato

Desde el interior de la prisión de mayor rigor de Santiago de Cuba denuncia el reo Leovani Flores Guerra que los días 22 y 23 de Julio no se les ha suministrado agua.

Agrega Flores Guerra, fuente de esta información que desde hace varios días están recibiendo dos litros de agua por persona, lo que solo alcanza para beber, no pueden bañarse, ni mantener la higiene de las celdas, lo que hace insostenible la estancia en el lugar.

Añade el reo que la situación lejos de resolverse, se complica más, ya que durante dos días no les dieron agua ni para beber y que eso unido al hacinamiento en que conviven ha creado una situación de verdadero caos debido a los constantes brotes de enfermedades infecto contagiosas.

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 26 de Julio de 2013

Continúan negando asistencia médica en prisión guantanamera

El Mayor Modesto García Rodríguez 2do jefe de la prisión continúa negándole el derecho a la atención médica al reo Raúl García David quien precisa de intervención quirúrgica desde hace más de cinco años.

El reo García David padece de una hernia inguinal latero derecha, que tiene el tamaño de una pelota de fútbol, la cual se le baja en ocasiones para los rescoldos provocándole intensos dolores y dificultad para caminar.

El reo disidente Vladimir Ramírez Martínez, fuente de esta información nos comenta que Raúl García David reside en el municipio de Manuel Tames en esta ciudad de Guantánamo.

Puerto Padre las Tunas 26 de Julio de 2013

Detenido y golpeado en Puerto Padre el delegado del M.C.J.D. de esta ciudad de Las Tunas

El delegado del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia Manuel Silva Mustelier fue detenido violentamente en la localidad llamada Playa la Boca en horas de la noche del 25 de Julio y posteriormente a su detención fue golpeado por la policía y agentes de la seguridad del estado-D.S.E..

Rafael Leyva nos reporta desde el municipio holguinero de Velasco que el joven Silva Mustelier pudo comunicarse con el vía telefónica al otro día de su detención y que se encuentra adolorido de los múltiples

domingo 4 de Agosto, una de las tarimas de madera que servían de mirador, colapso, hirviendo a y lesionando a varios niños y adultos.

El hecho ocurrió en horas de la tarde cuando desfilaban las carrozas con niños bailarines, al parecer, por la mala calidad en la construcción de la tarima.

Entre los heridos se reportaron 16 niños y 6 adultos, entre estos últimos se haya una mujer embarazada la cual perdió la criatura debido a la caída y a una astilla de madera que se le clavó en el costado

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 5 de Agosto de 2013

Continúan operando bandas de reos parafamiliares en prisión de Guantánamo

En horas de la mañana del lunes 5 de Agosto es golpeado por reos parafamiliares el reo disidente Miradel Matos Gairza en el destacamento de mayor severidad 4-B.

Esta banda de reos al servicio de la dirección de la cárcel se hace llamar "Consejo de Reclusos", está conformada por los reos más violentos y de más altas condenas así como por los "colaboradores" del Departamento de Seguridad del Estado y operan en todos los destacamentos del penal.

Andry Frómeca Guerra, prisionero político y fuente de esta información nos comenta que Egils Lebrun, quién dirige a los parafamiliares del destacamento 4-B utilizó como pretexto que Miradel Matos estaba hablando mal de él para agredirlo físicamente y cuando otro reo disidente llamado Ángel Frómeca Lobaina protestó por la golpiza, la emprendieron a golpes con este también.

Prisión Provincial Típico de las Tunas 6 de Agosto de 2013

Métodos tiránicos en la Prisión Provincial de las Tunas

El reo disidente Diosvani Sánchez Sol denuncia a los militares Raúl Polanco, Mayor y jefe de la cárcel, así como al también Mayor, Leandro García Pena 2do jefe quienes dirigen el centro carcelario de forma tiránica.

Estos militares no solamente disfrutaban con las golpizas y las torturas, sino que les niegan la asistencia médica a los reos que se declaran en huelga de hambre.

Diosvani Sánchez Sol nos informa desde el interior de esa cárcel que desde el día 1-ro de Agosto varios reos se han declarado en huelga de hambre por distintas razones y solo han recibido malos tratos de parte de la doctora Marilyn Dias Téllez, quien cumple órdenes de los citados militares.

Algunos de los huelguistas son Adolfo Ferrández, Reinier Bálvier Rodríguez y José Imajín Rivero quien ha sido llevado a juicio en siete ocasiones, acusado de un nuevo delito, pero su acusador se encuentra prófugo de la justicia y el tribunal solo pospone la vista oral, mientras, Imajín Rivero se debate en incertidumbre.

Prisión Típico de las Tunas, Viernes 9 de Agosto de 2013

Enfermo de Tuberculosis en celda de castigo por declararse en huelga de hambre

Daniel Alfaro Gonzales se encuentra en huelga de hambre en esta prisión de Las Tunas desde el pasado sábado 3 de Agosto exigiendo mejor atención médica para combatir la enfermedad que contrajo en la propia prisión.